

南波多町 人口2,166(-3) 世帯数:811(+1) (7月1日現在)

南波多郷学館の6年生が「台湾ツバメシジミ」の保護活動でシバハギの植栽をしました

7月17日(水)郷学館6年生の22人が、大野岳台湾ツバメシジミ保存会(松本輝彦会長)の指導により、台湾ツバメシジミの食草であるシバハギを大野岳山頂付近の繁殖地に植栽しました。

児童たちは、4月に植栽用のシバハギの種まきを行い、この日のために大切に育ててきました。当日は、山頂の霧が次第に晴れ渡る中、児童たちは保存会の皆さんに掘ってもらった穴へ150株の苗をていねいに植えていきました。

ケーブルテレビのインタビューに「シバハギが大きく育って、台湾ツバメシジミが増えてくれるといいな」と笑顔で答えていました。

9月には観察会を行います。かわいい台湾ツバメシジミの姿が沢山見られるといいですね。



クールシェア実施中!



カラー版はこちら
のQRコードから

京の峰塾開講式及び第1回講座を開催しました



7月24日(水)南波多コミュニティセンターにおいて、京の峰塾開講式及び第1回目の講座を開催しました。講師は、井手野の小嶋一郎先生と元教員の石本洋子先生。

「短歌の作り方」についてご講演いただきました。それぞれ自身の短歌を始めたきっかけや、これまでの経緯を話していただき、作品の一部も紹介されました。受講者は、日常において感性を磨くことの大切さや、短歌の奥深さを学ぶことが出来ました。



親子パン作り教室を開催しました

7月20日(土)南波多コミュニティセンターにおいて、親子パン作り教室を開催しました。親子10人の参加があり、南波多の食を伝える会の皆さんのご指導で、ピザやパンなどを作りました。地元産の野菜や果物を使い、参加者は焼き立ての料理をおいしそうにほうばっていました。



南波多保育園の園児から七夕飾りをいただきました



南波多保育園のまつ組さんが、南波多コミュニティセンターに七夕飾りを運んでくれました。その後みんなで「きらきら星」の大合唱を披露してくれました。七夕飾りはしばらくの間、コミュニティセンターを明るく彩ってくれました。

フットパスに参加しませんか

地域に残るありのままの風景を楽しみながら歩く「フットパス」、寄り道・道草をしながら自然や町並みの風景、地域の方との交流を一緒に体験してみませんか。今回は、9月12日(木)に「重橋本城コース(4.5km)」を歩きます。沢山のご参加をお待ちしています。

【問い合わせ先】南波多フットパス研究会 会長 田中幸政さん

電話 090-9598-3340

又は南波多コミュニティセンター(24-2001)まで

同和問題啓発強調月間

8月は同和問題啓発強調月間です。市では人権・同和問題について理解し、考えるきっかけとして「同和問題講演会」を開催します。皆様の参加をお待ちしています。

◆伊万里市同和問題講演会

○日時 8月27日(火) 13:20~15:20 [開場 12:50]

○場所 伊万里市民センター 文化ホール(入場料無料)

○テーマ 部落差別、まだあるの?どこにあるの?なくせるの?

○講師 奥田 均 さん(近畿大学名誉教授)

○問合せ 市生涯学習課 Tel.23-3186

伊万里市民ゲートボール大会に参加しませんか

○日時 9月25日(水) 開会 午前8時30分

※雨天時は9月26日(木)に順延

○場所 伊万里松浦球場

○出場資格 伊万里市民でゲートボール愛好者

○チーム編成 8人以内(監督含む)

○参加料 1チーム1,500円

○募集期限 9月13日(金)

○申込先 市役所スポーツ課または各コミュニティセンター

○問合せ先 スポーツ課スポーツ振興係 ☎23-3187

【 ありがとうございます 】

香典返しとしてまちづくり推進基金へ寄付をいただきました。厚くお礼申し上げます。

池田 俊昭 様 (亡兄 満義 様) 府招上

小島 令子 様 (亡夫 伸彦 様) 井手野

山口 美由紀 様 (亡夫 秀夫 様) 古里

8月の主な行事 ~7月29日現在~

日	曜	行事内容	時間
2	金	スポーツ協会常任理事会	19:00
5	月	福寿会 役員支部長会	9:00
7	水	福寿会 百歳体操	13:30
		スポーツ部長会	19:00
9	金	定例区長会	15:00
		民生委員・児童委員協議会	18:00
11	日	山の日	
12	月	振替休日	
17	土	南食会 パンの試食作り	9:00
21	水	ハーモニー梨の花	19:30
26	月	福寿会役員会	9:00
27	火	おもてなし会	9:00
28	水	福寿会 百歳体操	13:30
		ハーモニー梨の花	19:30

